



Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

En la mesa de análisis trataron los temas de los audios difundidos del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, reformas y el T-MEC.

“Primero me referiría a la figura de Alejandro Moreno y desde mi punto de vista se ha convertido en un lastre para su partido y un lastre para esta alianza que conforma con el PRD y con el PAN y hay que hablarlo en términos numéricos, son muy interesantes los resultados que desde hace unos días presentó en sus encuestas el periódico El Financiero que sabemos se han especializado en hacer este tipo de encuestas y los resultados que presentaron son que la intención de voto de la ciudadanía, de quienes fueron encuestados respecto a la alianza, habría perdido 5 puntos porcentuales en ese periodo en el cual se han difundido estos audios, se podría hablar de una correlación en tiempo de cuando comenzamos a conocer estos polémicos audios de Alejandro Moreno”, comentó Ana Lilia Pérez.

“Como dice Ana Lilia, cae en las encuestas, hay dos caídas graves: una es precisamente cuando votan contra de la reforma eléctrica, ahí hay una caída brutal de los partidos, de esos tres (PRI-PAN y PRD) y de Movimiento Ciudadano que se suma a esa y la otra son estos audios de Alejandro Moreno, no solamente por los audios y lo que dicen, sino porque la alianza dice que eso es persecución, encubren a este señor dirigente del PRI que es rufianesco y lo apoyan y dicen que es una persecución política y ahí vuelven a caer porque entonces lo que están dando por sentado es que el tema de la corrupción no es un tema ya de la oposición como fue en alguna época”, señaló Fabrizio Mejía.

“Y lo impresionante es la calidad de “Alito” como persona, como dirigente político, es muy limitado su lenguaje, hay que reconocerlo, usa dos o tres términos que bueno no sería agradable mencionarlos, nuestra refinada educación nos impide repetirlos, pero hay unos términos que los usa una y otra, y otra, y otra y otra vez, se parece mucho al lenguaje de ciertas, sobre todo jóvenes y de diferentes clases que a la hora de estar hablando ‘y oye güey’, ‘porque mira güey’, ‘sabes güey que este güey’ y el güey lo usan para todo, el término que usa ‘Alito’ bien prácticamente para todo, nos muestra una mente pues muy alejada de los estadistas que uno supone, es realmente de una calidad deplorable, cómo permitió el partido que es personaje llegara, entonces la pregunta es ¿no serían así la mayoría de los otros que llegaron a dirigir al PRI, pero que nunca nos dimos cuenta?”, manifestó Lorenzo Meyer.

<https://drive.google.com/file/d/1Ey68zP2xE2a-VuoN70ao6JCBYCHC41SZ/view>